



Weltmilchtag

Am 1. Juni, dem Weltmilchtag, überraschten die Ortsbäuerin Frau Evelyn Pürmaier und Frau Angelika Hanner die Kinder mit einem Gratis – Jogurella. Die Schüler lernten an diesem Tag viel über die Milch:

- Woher kommt die Milch? – Vom Gras zur Butter
- Ein Kälbchen kommt zur Welt
- Tierhaltung und Melken
- Vom Stall zur Molkerei
- Milchverarbeitung: Separieren, pasteurisieren, abfüllen und verpacken
- Herstellung von Joghurt, Fruchtjoghurt und Käse

Abschließend wurde allen Schülern der Film zum Milchlehrpfad „Komm und entdecke die Milch“ gezeigt.

